

en 1986 et 1987 (voir Tableau 17): 19 millions de livres de morue séchée et fortement salée en 1986, contre 11 millions de livres en 1987, l'accent étant mis cette année-là sur la morue salée en vrac.

Il est intéressant de noter qu'en 1987 (voir Tableau 18), environ 30% et 28% des quantités de morue séchée et fortement salée ont été respectivement exportées vers Porto Rico et le Portugal. Pour la morue salée en vrac, le Portugal a absorbé environ 80% de nos exportations, et pour la morue séchée et peu salée, Porto Rico un peu plus de 90%.

La catégorie "autres" englobe notamment les oeufs de lompe. Par opposition à la morue salée qui a une longue histoire, la production et l'exportation d'oeufs de lompe sont des activités relativement nouvelles. Les oeufs de lompe méritent d'être mentionnés à part, en raison de la croissance spectaculaire de leur production en quelques années. Faute de vous fournir des chiffres sur les exportations, je vous dirai que la production d'oeufs de lompe marinés en barils, est pratiquement exportée en totalité vers l'Europe (et surtout l'Allemagne). Elle est passée de 8000 barils en 1985 à trois fois ce chiffre en 1987.

Au niveau des prix comme des volumes, les oeufs de lompe sont devenus des produits d'exportation très prisés d'un petit secteur de l'industrie. À cause de l'excédent de l'offre et de la hausse des prix de 1987, le marché s'est considérablement affaibli et il a fallu ralentir la production en 1988.

Le calmar (illex) ne figure plus depuis quelques années sur la liste des exportations. Pourtant, il mérite d'être mentionné pour son importance entre le milieu et la fin des années 70, période au cours de laquelle il a été exporté sous forme sèche vers Hong Kong et surgelé ou en tubes vers le